



Más de 31.700 alumnos, llamados a las urnas para elegir a los representantes en el Claustro

Los estudiantes cuentan con 80 miembros en el órgano de Gobierno

J.Á.M. | SALAMANCA

Un total de 31.725 estudiantes universitarios están llamados hoy a las urnas para la elección de sus representantes al Claustro, máximo órgano de representación de la comunidad universitaria. Los alumnos cuentan actualmente con 80 representantes en el mencionado organismo: 65 en representación de los estudiantes de

grado; y 15 repartidos entre los estudiantes de doctorado, postgrado y títulos propios no licenciados.

En el apartado de doctorado y postgrado, el censo expuesto en el tablón de anuncios del Rectorado contempla la participación de 3.907 estudiantes, que deberán de elegir entre las 25 candidaturas presentadas. Por otro lado, 1.151 alumnos de títulos propios tendrá

la posibilidad de votar a la única candidatura que concurre a la elección. Las votaciones se desarrollarán en el Aula Dorado Montero de las Escuelas Mayores.

En cuanto a los alumnos de grado, la Junta Electoral contabiliza en su censo la participación de 26.667 estudiantes, que elegirán, centro por centro, a los 65 representantes al Claustro.